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      Аннотация

    
        
          Целью ВКР является разработка дизайн-концепции персонажа для компьютерной ролевой игры. Задачи, которые решались в процессе разработки: 1.	Анализ и обзор мирового рынка компьютерных игр в жанре RPG. 2.	Анализ стилистических решений мифологического образа сирены и обзор скандинавской культуры.   3. Разработка дизайн-концепции персонажа.    4. Разработка сюжета игры.   5. Создание 3D-модели игрового персонажа.   6. Анимация 3D-модели игрового персонажа. Были изучены особенности жанра RPG-игр, а также стилистические решения и описания мифологического образа сирены. На основе этого были разработаны игровой персонаж, сюжет для игры и описание вселенной, в которой живет персонаж. Изучен полный процесс создания 3D-моделей, на основании которого была создана модель персонажа в таких программах как ZBrush и Maya, текстуры наложены в программе Substance Painter. Был создан риг для последующей анимации игрового персонажа, а также презентационный видеоролик.
        

        
          The goal of this graduation thesis is to develop a concept design of a character for an RPG game. The following tasks were accomplished during the development process: 1. Analysis and review of an RPG video game market. 2. Analysis of the stylistic solutions of the mythological image of the siren and a review of the Scandinavian culture. 3. Development of character design. 4. Game plot creation and development of in-game lore. 5. 3D character modeling. 6. 3D character model animation. The features of an RPG genre were studied, as well as stylistic solutions and descriptions of mythological images of sirens. On the basis of aforesaid studies a character, plot and game lore were created. The full process of 3d character modeling was studied, and a 3d model of character was made in programs such as ZBrush and Maya and textured in Substance Painter program. The rig for the subsequent game character animation was made, as well as the presentation video.
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